

El estudiante y su participación en la investigación

A través de la investigación como estrategia pedagógica los estudiantes desarrollan diferentes habilidades y competencias, dentro de las cuales se pueden destacar: La identificación de problemas que estén afectando a una comunidad o a un entorno, la formulación de estrategias de solución que permitan el mejoramiento positivo de la problemática, el diseño de espacios de trabajo, la elaboración de materiales para la recolección de información y el análisis de resultados de impacto.

En todo este proceso investigativo es necesario que el docente realice indagaciones bibliográficas pertinentes para que oriente a los estudiantes de una forma eficaz. Su conocimiento en procesos de investigación debe permitir que los estudiantes formulen y estructuren las fases de la investigación necesarias para llegar al objetivo propuesto.